

# Sunny oder die tolle Überraschung

Wie mit der vermittelnden Stelle vereinbart, stellten wir Sunny gestern der Tierärztin vor. Die fällige Impfung wurde gemacht sowie eine gründliche Untersuchung.

Die Narben sind reizlos, die Ohren sauber, die Analdrüsen nicht verstopft. Die Lunge ist rein, aaaaaaber... - - - -

Für seine Verwahrlosung in seinem alten Zuhause sprechen nur noch seine Lücken im Fell. Darum gehen unsere Hunde, Timo, der Pinscher, wegen der fehlenden Unterwolle und Sunny, weil er so geschoren werden musste, nur noch bekleidet auf Tour. Sie scheinen das sogar zu mögen.

Und dann kam gestern der Hammer. – Bei der Untersuchung kam raus, Sunny hat wohl einen Herzfehler und muss zum Kardiologen. Timo muss zum Röntgen und die Zähne gemacht bekommen. – Das wird unser Weihnachtsgeschenk.

Aber wie alte Menschen, so müssen auch Hunde im Alter häufiger zum Arzt, und es ergibt sich die eine wie die andere Baustelle.

Packen wir es an. Es soll ihnen, solange es ihnen vergönnt ist, doch gut gehen, nach allem, was sie erfahren mussten.



Karin Oehl

Pulheim, 21.11.2025